
   

令和４年 第４回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和４年４月７日（木） 午前 11時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

議   案  第 19号 令和４年度教育委員会関係委員の委嘱について 

       

報   告  １ 教育委員会機構図について（教育総務課） 

        

そ の 他 

  



   

出席委員 

 教育長                      大久保 邦  彦 

  教育長職務代理者                  松  本 哲  幸 

委員                        松  野 勝  夫 

〃                        宮  川 美保子 

〃                        安  嶋 是  晴 

〃                        髙 桑 奈 美 

 

 

 

出席した事務局職員 

教育部長                        山  下 かおり 

教育委員会事務局参事兼教育総務課学校教育担当課長  古  村     充 

     教育総務課長                     塩  田    健 

     教育総務課担当課長兼学校給食センター所長      北   治 代 

     生涯学習課長                    松  村 隆  一 

     生涯学習課文化財担当課長              田  村  昌  宏 

     スポーツ振興課長                  宮  前 茂  喜 

教育総務課課長補佐                 井  沢  友  宏 

教育総務課主事          竹 内 有 紀 

 

 

 

傍聴人  ０人 
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議  事 

 

山下 部長  それでは、臨時教育委員会に先立ちまして、異動、新規採用職員の自己紹介 

をいたします。４月１日付けの人事異動により、市長部局から教育委員会部 

局にこられた職員、また、組織改編により、部内で異動した職員、新規採用 

職員の方は順次自己紹介をお願いします。 

 

≪ 異動職員 自己紹介 ≫ 

 

山下 部長  以上で今年度の職員の自己紹介を終わります。 

 

≪ 異動職員 退席 ≫ 

 

 

開会（午前 11時 13分） 

 

大久保教育長 それでは皆様、改めましてご苦労さまでございます。令和４年の第４回教育

委員会を始めさせていただきたいと思います。 

ただいま教育委員の皆様方には、小学校の入学式の方に参列いただきまし

た。非常に穏やかな、本当に春らしい、そしてまた桜が満開ということで。

去年は散ってしまった後だったような気がしますが、今年は本当にいいタ

イミングだと思います。 

今日はこの後、議案第 19号をご審議いただき、昼食後午後２時から中学校

の入学式の方へ、また参列していただきたいと思いますので、何卒よろしく

お願いいたします。 

それでは、会議録署名委員の指名ということで、安島委員と髙桑委員よろし

くお願いいたします。 

それでは議案に入ります。議案第 19号、令和４年度教育委員会関係委員の

委嘱について、事務局説明お願いします。 

山下 部長  議案第 19号「令和４年度教育委員会関係委員の委嘱について」説明。 

       （説明の概要） 

       教育委員会関係委員の委嘱について説明。 

       ・学校医 

       ・教育センター運営協議会 

       ・社会教育委員 
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       ・公民館運営審議会 

       ・図書館協議会 

       ・スポーツ推進審議会 

       ・学校体育施設開放運営委員会 

       ・スポーツ推進委員協議会 

 

大久保教育長 それでは、議案第 19 号「令和４年度教育委員会関係委員の委嘱について」

ご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、この件につきましてご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 それでは引き続き報告に参りたいと思います。「教育委員会機構図について」 

事務局から説明お願いします。 

塩田 課長  「教育委員会機構図について」説明。 

（説明の概要） 

令和４年４月１日現在の教育委員会機構図について説明。 

 事務局職員：42名 

 ※教育長、教育委員、会計年度任用職員を除く。 

 

大久保教育長 ただいま報告ございました「教育委員会の機構図について」ご意見、ご質問

等ございませんでしょうか。 

その他報告ございますか。 

塩田 課長  お手元に教育ユニバーサルプランの冊子と、野々市市の教育大綱の冊子、こ 

ちらの方ができ上がりましたので、本日配布をさせていただいております。 

よろしくお願いいたします。以上でございます。 

 

大久保教育長 この件についてご質問、ご意見等ございますか。 

その他報告ありますか。 

それでは、以上をもちまして、第４回の教育委員会を終了させていただきま 

す。ありがとうございます。 

 

閉会（午前 11時 28分） 

 

 

 

 

 


